
连淮扬镇铁路征拆工作进展顺利
本报讯 26日上午，副市长杨

文喜主持召开连淮扬镇铁路高邮
段征迁工作协调会，要求沿线乡
镇、园区及有关部门扎实工作，务
实推进，确保征迁工作顺利进行。

会上，杨文喜要求沿线乡镇、
园区及有关部门过细做好群众思
想工作，以情动人、以言感人、以理
服人；要根据群众意愿，灵活采取
不同的安置方式，打造农民集中安
置小区建设的亮点；要对照政策要
求，严格拆迁相关程序和手续，确
保一视同仁、“一碗水端平”；要加强

沟通衔接，确保政策的连续性和实
际工作的可操作性；要强化统筹协
调，同步做好相关手续办理、小区基
础设施配套、补偿资金拨付、房屋拆
除等工作；要关心群众利益，稳妥化
解矛盾纠纷，确保拆迁工作依法依
规、文明和谐、有力有序进行。

据悉，连淮扬镇铁路高邮段征
迁工作自 12月 4日正式启动实施
以来，经过短短 20多天的努力，已
正式签约 399户、占五方确认总数
的 93.6%，本月底可望全部签约结
束。 陈正斌 陆业斌

汤庄各界喜看项目建设结硕果
本报讯 28日，汤庄镇组织部分市镇党代表、人大

代表、政协委员，部分镇干、老干部代表等参观全镇项
目建设。市政协副主席王薇参加活动。

今年以来，汤庄镇坚持招商引资项目建设与调整
结构转型升级同时并举，全镇累计新开工亿元项目 3
个（其中 5亿元 1个），5000万元项目 2个；新竣工亿
元项目 3个，5000万元项目 2个；在手签约项目 3个；
外资到账实现零的突破。

活动中，大家先后参观了安洁斯宠物用品、江苏捷
美电动工具等项目建设现场，对汤庄未来的发展更加
充满信心。 刘美凤 周雷森

派格办公家具
●通过了 “ISO9001国际质

量体系和 ISO14001环境管理体
系国内国际认证”。

●获得了 “绿色选择推荐书”

证书、“AAA”级企业证书、《消费者
信得过商品》证书、“诚信加盟单
位”证书等。

●提倡绿色、环保、健康理念，
为您营造轻松惬意的办公空间。

销售服务热线：
0514———8466966715862879222
高邮公司地址：
高邮市秦邮路尚程国际B6栋二楼
苏州公司地址：
苏州市蠡口家具博览中心三楼C18号
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生活垃圾焚烧发电项目开工建设
韩方宣布项目开工 倪文才等出席开工仪式

本报讯 28日上午，高邮市生活垃圾焚
烧发电 PPP项目举行开工仪式。市委书记、
市人大常委会主任韩方宣布项目开工，并与
天津泰达集团副总经理、泰达股份董事长胡
军共同启动开工水晶球；市领导倪文才、徐
健、朱莉莉、葛桂秋、薛晓寒、高长明、肖伯群
等出席开工仪式并为项目开工培土奠基；市
委常委、常务副市长徐永宝，泰达股份副总

经理、泰达环保董事长兼总经理马剑分别致
辞；副市长潘建奇主持开工仪式。

徐永宝代表市委、市政府对生活垃圾焚
烧发电项目开工表示热烈祝贺。他说，生活
垃圾焚烧发电项目是我市城乡垃圾集中无
害化处理的一项民生工程，也是我市第一个
政府和社会资本的合作项目。项目建成运营
后，对推进我市生态文明建设和绿色循环经

济的发展都具有十分重要的意义。他希望泰
达公司精心组织、精心施工、精心管理，高标
准高效率地建设好项目，努力打造优质工
程、精品工程；我市各相关单位要积极主动
作为、密切联动配合，为项目建设及后续运
营提供优质、便捷、高效的服务，以务实的作
风推动项目早竣工、早见效。

据了解，我市生活垃圾焚烧发电 PPP项
目，于 9月 25日在江苏省政府采购中心进
行项目公开开标评审，天津泰达环保有限公
司成为我市垃圾焚烧发电项目的社会资本
合作方，通过 PPP的经营合作模式，获得 30
年特许经营权。项目总投资 3.55亿元，选址
定于龙虬镇朱家垃圾填埋场西侧，用地面积
120亩，配置两条 350吨 /日的生产线。该项
目采用机械炉排炉焚烧工艺，烟气净化采用
国际先进的净化工艺，各项污染物排放执行
国家最新颁布的《生活垃圾焚烧污染控制标
准》（GB18485-2014），重要指标排放优于欧
盟 2000标准。项目运营后，各项经营指标、
效能指标和排放指标可达到国际先进水平，
从而实现生活垃圾处理的“无害化、减量化、
资源化”。 王树勇 陆业斌

“送面锦旗，为好书记点赞！”
□ 殷朝刚

馆驿巷改造已进入尾声，居民无不夸赞。28日上
午，家住馆驿巷 287号的张荣山代表邻居们给市委书
记韩方送来一面锦旗，锦旗上写着：“好书记为民排忧
解难，十八年梦想今朝实现。”老张对记者说，馆驿巷改
造后，周边环境将焕然一新，居民们给韩书记送上一面
锦旗，以表示对书记关爱百姓的感激之情。

采访中，张荣山还向记者讲述了一段他“结识”韩
方书记的故事。老张说，1997年市里就决定对馆驿巷
进行改造，老百姓翘首以盼，本想围院墙的不围了，就
等巷子改造，可围砌院墙的砖头垒了倒，倒了又垒，就
是不见改造的影子。这 18年间，巷子里的居民以及过
往行人对巷子的交通环境及居住环境只能“忍”。张荣
山说，2014年 7月，他实在“忍”不住了，就想向市委书
记韩方反映馆驿巷居民的心声。老张说，与韩书记联系
上后，自己心里也有顾虑，因与韩书记不熟，反映的情
况会不会“白说”。想不到的是，韩书记十分平易近人，
他耐心听我说完情况后，当即表示市里一定重视馆驿
巷的改造。

没多久，韩书记果然带领城建、规划等部门负责人
来到馆驿巷进行实地调研，要求相关部门尽快对馆驿
巷进行改造，以实现当地老百姓的心愿。老张说，韩书
记真是个细心人，还把我反映的事告诉了规划局的张
定林局长，要张局长把相关情况反馈给我。当时，我就
打心眼里佩服这样的好书记。现在馆驿巷改造就要完
工了，居民们心里有说不出的高兴，大家想不出更好的
感激方式，所以送面锦旗为好书记点赞！

我市召开伊斯兰教协会
成立三十周年成果汇报会

本报讯 27日下午，市伊斯兰教协会成立三十周
年成果汇报会在菱塘回族乡文化宫召开。市领导薛晓
寒、钱富强、杨文喜、李春青等出席汇报会。市政协副主
席张贵龙主持汇报会。

我市伊斯兰教协会成立于 1985年。30年来，市伊
斯兰教协会在各级党委、政府及有关部门的领导下，团
结带领广大穆斯林群众，始终高举爱国爱教的伟大旗
帜，充分发挥桥梁纽带作用，大力弘扬伊斯兰教文化，
积极投身全面小康社会建设，为促进全市经济发展、民
族团结、宗教和睦、社会稳定作出了积极贡献。

汇报会上，副市长杨文喜对市伊斯兰教协会三十年
来的工作成果给予了充分肯定。他要求，市伊协要以成立
三十周年为新的起点，继续高举爱国爱教的伟大旗帜，倍
加珍惜安定团结的大好局面，引导穆斯林群众明辨是非、
抵制极端，坚定不移地走中国特色社会主义道路；促进回
汉群众加深了解、增进感情；不断加强自身建设，积极协
助地方党委、政府妥善处理好各种矛盾纠纷。

汇报会结束后，所有与会人员共同观看了“精彩江
苏———文化民生基层文艺巡演暨高邮市伊斯兰教协会
成立三十周年专场演出”。 王小敏

我市召开专题会议———

推动新农合工作持续健康发展
本报讯 25日下午，我市召开

2015年度新农合联席会议，总结
今年新农合工作进展情况，讨论研
究 2016年新农合补偿方案以及县
级医院住院按病种付费改革等重
要事项。副市长钱富强出席会议。

2015年，我市参合人数为
62.47万人，累计筹集资金 3.03亿
元，基本实现参合全覆盖。截至 12
月 20日，市、乡合管办及各定点医
疗机构（含村卫生室）已为267.02万
人次办理了 2015年度新农合基金
补偿，累计支付补偿金1.82亿元。

钱富强要求，要充分发挥新农
合对医疗服务体系改革的引导和调
控作用，不断提高参合农民实际受

益水平；进一步加大对新农合政策
的宣传讲解力度，不断提高公众对
相关政策的认知水平；进一步规范
医疗服务行为，有效控制医疗机构
费用不合理上涨，努力减轻群众负
担；进一步加强部门协作，确保新一
轮基金补偿兑付工作顺利推进。

会上，与会人员还就 2016年新
农合补偿方案以及县级医院住院
按病种付费改革实施方案等进行
了讨论。

又讯 25日下午，我市召开深
化医改领导小组成员单位会议，讨
论研究我市分级诊疗制度实施办
法等重要事项。副市长钱富强出席
会议。 夏 慧

昨日，连淮扬镇铁路高邮段高铁特大桥第一墩顺利浇

筑。据悉，高邮高铁特大桥全长 8.443公里，为 9跨连续梁。

图为该标段施工单位中铁航空港工作人员正在浇筑桥墩。
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